

# „Frühjahrsputz“ rund um Braunlage

Schülerinnen und Schüler sammeln rund acht Kubikmeter Müll aus der Natur im Oberharz

**BRAUNLAGE.** Alle Schüler des Schulzentrums Braunlage betätigten sich als Umweltaktivisten, indem sie die Waldwege um ihre Heimatorte von dem Müll befreiten, der von gedankenlosen Zeitgenossen einfach in den Wald abgelegt wurde. Ungefähr acht Kubikmeter Müll, Fahrrad- und Autoteile, benutzte und weggeworfene Babywindeln, Papier und zahlloser Unrat wurde in und um Braunlage, Hohegeiß und Benneckenstein/Tanne eingesammelt und abtransportiert.

Bei gutem Wetter und endlich schneefreiem Boden kamen an die dreißig große Müllsäcke zusammen. Die Schüler äußerten ihr Unverständnis über die Gleichgültigkeit und die Verantwortungslosigkeit von den Mitbürgern, die ihren Müll einfach in der Natur entsorgen. Denn diese Natur ist der Lebensraum von Pflanzen und Tieren und von der Schönheit dieser Natur lebt schließlich die ganze Region. Genügend Motivation also, diese Aktion

durchzuführen. Aber es gibt doch einen Hoffnungsschimmer. Alle hatten den Eindruck, dass bei der glei-

chen Aktion im letzten Jahr mehr Müll an den Wegen und im Wald gelegen hätte. Vielleicht macht sich

doch ein gestiegenes Umweltbewusstsein in der Bevölkerung bemerkbar.



Mit großem Engagement sind die Schülerinnen und Schüler des Schulzentrums Braunlage bei der Aktion „Frühjahrsputz“ bei der Sache. Foto: Privat